



Création musicale 4e

publié le 14/04/2020

A la manière de Pierre Henry

Descriptif :

Dans le cadre d'une séquence sur la ville, les élèves de 4e étaient invités à faire une création musicale à la manière de Pierre Henry (compositeur de musique concrète).

Dans le cadre d'une séquence sur la ville, les élèves de 4e étaient invités à faire une création musicale à la manière de Pierre Henry (compositeur de musique concrète).

Voici le résultat de leur travail :

https://padlet.com/m_rouffignac76/c... 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.